

Puissance 4 sportif



Cette variante du célèbre jeu de société permet de travailler la réflexion en équipe. Elle oblige les joueurs à communiquer entre eux.

Ce jeu se déroule en 2 manches de 3 minutes.

Sur la première manche une équipe attaque et une équipe défend.

Avant le jeu, les équipes se disposent autour du terrain.
Au top départ, les attaquants cherchent à s'aligner en se plaçant dans un cerceau.

Les défenseurs se placent sur les cerceaux pour empêcher les attaquants de s'aligner.

A chaque fois que les attaquants s'alignent, ils marquent un point. Le jeu continue et ils doivent trouver un autre alignement.
une fois la manche finie, les rôles sont inversés.

<https://youtu.be/RU2HxdaM78Y>